

Prajurit Buaya Putih Jaga Kesehatan di Pedalaman Papua

Tommy Pradana - PAPUA.JIS.CO.ID

Jan 6, 2025 - 12:24



Tim Kes TK Gome mengobati Masyarakat yang sakit di Honai nya, Kampung Gome, Distrik Gome

Dalam semangat kemanusiaan yang tinggi, prajurit Satgas Pamtas Mobile Yonif 323/Buaya Putih Kostrad memberikan pelayanan kesehatan langsung di Honai warga yang berada di Kampung Gome. Kegiatan ini merupakan wujud nyata

kepedulian TNI terhadap kesehatan masyarakat khususnya di Distrik Gome, Kab. Puncak, Papua Tengah. Minggu (05/01/2025).

Image not found or type unknown



Kegiatan pelayanan kesehatan ini meliputi pemeriksaan kesehatan umum, pemberian obat-obatan, serta memberikan pengetahuan tentang pentingnya menjaga kebersihan dan pola hidup sehat. Serda Raehan selaku Bakes TK. Gome dengan sigap memeriksa dan memberikan penanganan awal pada warga yang mengalami keluhan kesehatan.

Image not found or type unknown



Kegiatan pelayanan kesehatan ini tidak hanya memberikan manfaat bagi kesehatan warga, tetapi juga memperkuat persatuan dan kesatuan antara TNI dan masyarakat. Warga merasa terjaga dan terawat dengan kehadiran para prajurit. Melalui kegiatan ini, prajurit Buaya Putih telah membuktikan bahwa TNI tidak hanya bertugas menjaga keamanan negara, tetapi juga memiliki kepedulian yang tinggi terhadap kesejahteraan dan Kesehatan masyarakat. Semoga kegiatan ini dapat memberikan dampak positif yang berkelanjutan bagi masyarakat Kampung Gome.

Image not found or type unknown



Dokter Satgas, Lettu Ckm Ahmad Rifky, mengungkapkan bahwa salah satu tantangan dalam memberikan pelayanan kesehatan di daerah terpencil adalah terbatasnya fasilitas kesehatan yang ada di Kampung tersebut. “Namun, kami tidak patah semangat untuk terus memberikan yang terbaik bagi masyarakat. Kami akan terus berupaya untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat di sini,” tegasnya.

Image not found or type unknown



Bapak Ona Murib, salah seorang warga Kampung Gome yang mendapatkan pelayanan kesehatan, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada Bapak TNI. "Kami sangat bersyukur atas kehadiran bapak-bapak TNI. Selama ini kami kesulitan untuk berobat karena jauh dari fasilitas kesehatan. Berkat adanya kegiatan ini, kami bisa memeriksakan kesehatan setiap saat," ujarnya.